



Mayo 27, 2019

El nivel de ocupación del mes de marzo en la provincia fue de 14.775 trabajadores.

En marzo se crearon en la provincia del Neuquén 256 puestos de trabajo en el sector de la construcción, lo que confirma un arranque de año promisorio en materia de empleo. Estos indicadores fueron publicados en el Informe de Coyuntura de la Construcción que elabora el Instituto de Estadística y Registro de la Industria de la Construcción.

El nivel de ocupación del mes de marzo en la provincia fue de 14.775 trabajadores, presentando un incremento del 1,8 por ciento respecto al mes anterior (14.519) y una expansión del 13,7 por ciento interanual, lo que significa la creación de 1.781 nuevos puestos en los últimos 12 meses, ubicando a Neuquén como la provincia que más empleo generó en ese periodo.

Si bien en el mes de marzo se registró un total de 419.539 puestos de trabajo formales a nivel nacional, lo que implica un incremento del 1,2 por ciento, la variación interanual fue negativa (-1,6 por ciento).

Si se considera lo ocurrido a lo largo del primer trimestre del año, se verifica que las tasas de expansión de mayor intensidad en relación al trimestre precedente, se observan en las provincias de San Luis (19,1 por ciento), Neuquén (8,5 por ciento), Chubut (3,6 por ciento), Mendoza (3,4 por ciento), Río Negro (3,0 por ciento) y Santa Fe (2,8 por ciento).

En abril las empresas de construcción de la provincia totalizan 668 (581 empresas constructoras/contratistas y 87 subcontratistas), que representan un 2 por ciento más que el mismo periodo de 2018.

Con respecto al consumo de cemento en el primer cuatrimestre del año, solo Capital Federal y Neuquén se encuentran en terreno positivo respecto al mismo periodo del año anterior. Si se tiene en cuenta el consumo per cápita, Neuquén, con una variación de más del 9 por ciento alcanzó un consumo de 148 kg., el primero más alto del país, seguida de Chubut (139 kg per cápita).

El gobierno provincial cuenta con un plan de obras histórico entre las que se destacan la obra de la Colectora Cloacal Oeste II en Neuquén capital, el nuevo hospital de San Martín de los Andes y las ampliaciones de los nosocomios de Zapala y Rincón de los Sauces. También se trabaja en la ampliación del aeropuerto internacional Presidente Perón, planes de viviendas, infraestructura en agua y saneamiento y distintas obras viales en toda la provincia.

El gobernador Omar Gutiérrez destacó los datos y afirmó que “Neuquén tiene en el podio todos sus indicadores de actividad económica y social y esto es fruto de decisiones estratégicas y el esfuerzo conjunto”.

“La generación de empleos hace que los jóvenes no tengan que emigrar a otras provincias en busca de oportunidades para construir sus proyectos de vida. Por el contrario, lo tienen aquí; juntos estamos haciendo la mejor provincia”, destacó el mandatario.

Neuquén Informa